

Kodim Boyolali Siap Bersinergi: Amankan Libur Nataru Lewat Operasi Lilin Candi 2024

Agung widodo - BOYOLALI.MAGZ.CO.ID

Dec 21, 2024 - 07:50



Kodim 0724/Boyolali turut ambil bagian dalam Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Candi 2024 yang digelar di Lapangan Apel Mapolres Boyolali, Jumat (20/12/2024).

BOYOLALI- Dalam upaya menciptakan keamanan dan kenyamanan selama perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru), [Kodim 0724/Boyolali](http://Kodim0724Boyolali) turut ambil bagian dalam Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Candi 2024 yang digelar di Lapangan Apel Mapolres Boyolali, Jumat (20/12/2024). Acara tersebut dipimpin langsung

oleh Plt. Kapolres Boyolali, AKBP Budi Andhy Buono, S.H., S.I.K., M.H., dan melibatkan berbagai elemen, termasuk aparat keamanan, pemerintahan, dan organisasi masyarakat.

Operasi Lilin Candi 2024 akan berlangsung mulai 21 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025. Langkah ini diambil untuk memastikan situasi kondusif selama libur panjang akhir tahun. Dalam sambutannya, AKBP Budi Andhy Buono menegaskan bahwa pengamanan akan mencakup berbagai aspek, termasuk patroli malam di gereja-gereja untuk menjamin kelancaran ibadah Natal.

“Kami akan meningkatkan patroli dan melakukan tindakan tegas terhadap pelanggaran seperti aksi balap liar dan penggunaan knalpot brong yang sering mengganggu ketertiban lalu lintas, khususnya menjelang Tahun Baru,” jelas AKBP Budi.

Selain itu, Polres Boyolali juga mengimbau masyarakat untuk mematuhi aturan lalu lintas dan menjaga keselamatan di jalan. “Gunakan helm standar, hindari berkendara dalam kondisi mengantuk atau di bawah pengaruh alkohol, demi keselamatan bersama,” tambahnya.

Kasdim 0724/Boyolali, Mayor Inf Ismail S., S.Sos., menyatakan kesiapan penuh Kodim Boyolali dalam mendukung Operasi Lilin Candi 2024. “Kodim Boyolali siap bersinergi dengan Polri dan semua pihak untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat. Kami akan bertugas sesuai prosedur yang berlaku demi kelancaran operasi ini,” ujar Mayor Ismail.

Keterlibatan Kodim 0724/Boyolali dalam operasi ini menjadi bukti nyata sinergi antara TNI dan Polri untuk menciptakan suasana aman dan damai selama perayaan Nataru di Boyolali. Diharapkan, upaya bersama ini tidak hanya menekan angka pelanggaran lalu lintas, tetapi juga memberikan rasa aman bagi masyarakat dalam menyambut Natal dan Tahun Baru.

Editor: JIS Agung

Sumber: Agus RK